

ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO

DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

**En alto la bandera de la
guerra civil
revolucionaria...**

REEL 4 FOLDER 22

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY

UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

LC235
DOC - 019
OPM



BRIGADA ROJA

LIGA COMUNISTA DE SEPTIEMBRE

Editorial Ose...

A OCTUBRE 74

ii EN ALTO LA BANDERA DE LA GUERRA-CIVIL REVOLUCIONARIA, MUERA EL PA-CIFISMO DEMOCRATA !!

"...la producción de plusvalía o extracción de trabajo excedente constituye el contenido específico y el fin concreto de la producción capitalista, cualesquiera que sean las transformaciones del régimen -- mismo de producción que puede brotar de la supeditación del trabajo al capital."

(Marx, "El Capital.")

Los obreros en México aún vivimos esclavizados al capital. El régimen de producción que aún prevalece en la formación social mexicana es, un régimen de producción capitalista. El fin concreto y el contenido específico de este régimen es como dice Marx, la producción de plusvalía; o lo que es lo mismo, la extracción de trabajo excedente. El capital sólo vive a expensas de chu -

par cotidianamente el trabajo de millares y millares de obreros en todo el globo terráqueo. El obrero sólo vive, en cambio, a condición de vender día a día su fuerza de trabajo al capitalista y sólo puede vendérsela a condición de que con el empleo que de ella haga el capital, le produzca a éste plusvalía. Mien tras que de un lado, el capital se acumula sobre la base de la apropiación del trabajo excedente producido por la clase obrera, succionando como decimos la vida de millares y millares de obreros; por el otro, los obreros, se ven lanzados a la ruina, salen del proceso de producción renovadamente despojados de todo, excepción hecha de lo mínimo estrictamente indispensable para reproducirse físicamente viéndose condenados de éste modo, a vender día riamente su fuerza de trabajo en el mercado, siendo en definitiva, esclavizados por el capital.

En la producción capitalista nosólo se produce un conjunto de valo

res de uso con una utilidad determinada, sino fundamentalmente, las mismas relaciones de producción sobre las cuales se eterniza la situación de explotación, oprobio y miseria de los trabajadores. De un lado, el capital sale del proceso de producción renovado y engrandecido; la producción capitalista es la "vara mágica" con la cual el burgués acumula más capital, se enriquece y acrecienta su poder. Del otro, al despojar al obrero dél producto de su propio trabajo, hace que el nivel de vida de éste descienda al pauperismo. El capital por un lado; y el trabajo asalariado por el otro, son producidos y reproducidos en el mismo régimen de producción capitalista. Así la producción capitalista tiende a eternizar la esclavitud asalariada. El capital sólo puede vivir, a costa de eternizar la situación del obrero cmo esclavo del capital. Marx decía "...el propio obrero produce constantemente la riqueza objetiva como capital, como una potencia extraña a él, que le domina

y explota y el capitalista produce, - no menos constantemente la fuerza de trabajo como fuente subjetiva de riqueza, separada de sus medios de realización y materialización, como fuente abstracta que radica en la mera corporeidad del obrero, o para decirlo brevemente, el obrero como obrero-asalariado."

El desarrollo del capitalismo con lleva necesariamente, al desarrollo de una lucha de clases moderna; la lucha entre la burguesía y el proletariado. Estas clases, tienen intereses-antagónicos e irreconciliables. La lucha entre ellas es una lucha a muerte. Las contradicciones propias del régimen de producción capitalista -- llegan a un grado de antagonismo tal que sólo la existencia del Estado burgués, como máquina represiva que asegura la dominación del trabajo asalariado por el capital, impide que la sociedad toda vuele en añicos. La burguesía sólo logra sostenerse como clase dominante a costa de fortalecer incesantemente su máquina repre-

siva a costa, en fin, de intensificar y elevar la opresión política del proletariado. El proletariado padece por su parte, en el marco estrecho de las relaciones de producción capitalista, no sólo una explotación económica, sino la inevitable opresión política y militar de su clase enemiga. Y si la burguesía sólo logra reproducirse como clase dominante y opresora, fortaleciendo su máquina represiva; el proletariado en cambio, sólo logra su liberación, derrocando por la violencia la dominación burguesa, destruyendo la máquina represiva de la burguesía y sustituyéndola por otra nueva, que le permita derrotar, desarmar y expropiar a su clase enemiga. Esta nueva máquina represiva del proletariado contra la burguesía, es: La Dictadura del Proletariado.

El imperialismo, como fase superior y particular del capitalismo tiene el mismo fin concreto que la producción capitalista en general: la producción de plusvalía. Los ras-

gos fundamentales del imperialismo son según Lenin: El surgimiento de los monopolios, como resultado del elevado grado de concentración de la producción y el capital; la fusión del capital industrial y bancario, dando origen a la oligarquía financiera, que en el marco del imperialismo llega a ser la capa dominante de la burguesía en general; el hecho de que la exportación de capitales adquiere importancia primordial en relación a la exportación de mercancías; la formación de asociaciones internacionales de monopolistas que se reparten el mundo; y por último, la terminación del reparto territorial del mundo entre las potencias capitalistas más importantes.

"El imperialismo es el capitalismo en la fase de desarrollo en que ha tomado cuerpo la dominación de los monopolios y del capital financiero, ha adquirido señalada importancia la exportación de capitales, ha empezado el reparto del mundo --

por los trusts internacionales y ha terminado el reparto de toda la tierra entre los países capitalistas más importantes." -Lenin-

Con el imperialismo el desarrollo relativamente "pacífico" del capitalismo queda liquidado. Los distintos grupos oligárquicos entran en una pugna enconada por lograr nuevos repartos del globo, por lograr la apropiación y dominio de nuevas fuentes de recursos naturales, ramas de producción, mercados, etc. Esta pugna alcanza irremediablemente carácter de antagonismo dando origen así, al desarrollo de diversidad de guerras imperialistas. El imperialismo refuerza las contradicciones propias del régimen de propiedad. Si por un lado, las fuerzas productivas alcanzan un nivel superior de desarrollo y socialización, acicateada enormemente por el nivel de concentración alcanzado por el capital en la época de los monopolios; por el otro, el mismo monopolio engendra irremediablemente tendencias igualmente reforzadas a la des-

composición y al estancamiento. Consecuencia ésta última, del carácter privado de la apropiación, del hecho de que en el imperialismo, un puñado altamente reducido de banqueros, controlen y dominen la economía de todo el mundo capitalista. En el imperialismo el antagonismo entre el carácter privado de la apropiación y la socialización de las fuerzas productivas, -- fruto del mismo desarrollo capitalista se eleva y recrudece. Se refuerzan de igual modo la anarquía de la producción, la inseguridad del obrero, la opresión y el despotismo en contra de éste por el capital, el sojuzgamiento nacional, etc. Las contradicciones propias del régimen burgués -- de producción exacerbaban a un punto tal, que dan paso al desarrollo de -- profundas crisis capitalistas, y con ellas y sobre la base de ellas, se -- abre una nueva era: la era de las revoluciones socialistas. Las fuerzas productivas desarrolladas en el marco de la producción capitalista se -- rebelan en el marco estrecho de la --

propiedad privada y contra todas -- las instituciones e ideas que sobre tal forma de propiedad se levantan.

El imperialismo es al mismo tiempo, fase superior del capitalismo y manifestación evidente del grado de descomposición y putrefacción alcanzado por las relaciones burguesas -- de propiedad. Signos inequívocos de ésta descomposición son: la tendencia al estancamiento y descomposición propia del monopolio, la formación de un enorme sector de rentistas que viven del "corte de cupón", la tendencia del imperialismo a formar categorías privilegiadas entre los obreros y divorciarlas de las -- grandes masas del proletariado, etc. El imperialismo es el capitalismo -- en estado de descomposición y putrefacción. Por ello, al mismo tiempo es, antesala de la Revolución Socialista. El imperialismo es una época de transición hacia el socialismo, hacia la abolición del capital y el -- trabajo asalariado como relaciones -- de producción.

Al recrudecerse en el imperialismo las contradicciones del régimen-burgués de propiedad, se recrudece también inevitablemente, las contradicciones de clase que sobre tal modo de producción se levantan.

El imperialismo se caracteriza por una tendencia a la dominación y no a la libertad, por la reacción en toda la línea, por la afirmación del militarismo burgués y con él, la tendencia al armamento superlativo de los gobiernos capitalistas, por la intensificación de la opresión política y militar sobre el proletariado. La política de la Oligarquía Financiera es una política fundamentalmente reaccionaria, su método de gobierno fundamental es el militarismo burgués, su forma de lucha fundamental contra el proletariado: la represión militar.

Las instituciones políticas del capitalismo - prensa, parlamento, sindicatos, etc. - entran en franco estado de descomposición. La democracia-burguesa se revela en toda su crude-

-za como lo que es: dictadura de la burguesía contra el proletariado. La democracia burguesa llega a un punto de putrefacción tal, que ante cualquier crisis, los gobiernos de los países capitalistas se ven inevitablemente obligados a declarar el estado de guerra. Cualquier intento de movilización más o menos serio por parte del proletariado, basta para que el "estado de sitio" se declare.

Los gobiernos burgueses viven sobre un verdadero volcán, que sólo lo gran contener, intensificando la dominación militar. La negación absoluta de la libertad, la opresión política en toda la extensión de la palabra, se imponen necesariamente como política propia de una clase putrefacta y decadente.

Y, si por un lado, con el desarrollo del imperialismo la explotación de la inmensa mayoría de los obreros se hace insoportable, por el otro, la política de la oligarquía financiera, hace tanto más insoporta-

unos cuantos países, incluso su victoria en países en donde el proletariado ha desarrollado revoluciones proletarias victoriosas, tiene su contrapartida en el avance incontenible de la Guerra Civil Revolucionaria en muchos más. Sus victorias, no son sino la prolongación de su agonía. Su muerte es inevitable, como inevitable es la destrucción de las relaciones burguesas de producción.

"...las instituciones políticas del capitalismo moderno, prensa, parlamento, sindicatos, congresos, etc., han creado privilegios y gajes políticos correspondientes a los económicos, para los empleados y obreros respetuosos, modositos, reformistas y patrioterros. La burguesía imperialista atrae y premia a los representantes y partidarios de "partidos obreros burgueses", con lucrativos y tranquilos cargos en el gobier

no o en el comité de industrias de guerra, en el parlamento y en diversas comisiones, en las redacciones de periódicos legales "serios", o en la dirección de sindicatos obreros no menos serios y "obedientes a la burguesía"

- Lenin -

La tendencia propia e inherente al imperialismo es, como veíamos -- arriba formar categorías privilegiadas de obreros que se divorcian de las grandes masas del proletariado y se pasan incondicionalmente al lado de la burguesía. La base material que hace posible esto, son las superganancias que el capital obtiene en la fase imperialista de desarrollo del capital. La existencia de esas superganancias, le permiten otorgar unas cuantas migajas a una capa de obreros permitiendo al mismo tiempo su aburguesamiento.

Sobre esa base material, en el imperialismo se desarrolla también la

maduración plena del oportunismo. El oportunismo es política burguesa en el seno del movimiento obrero. En la época de la libre competencia, el oportunismo se desarrolló principalmente como una corriente política - ajena y opuesta a los intereses proletarios. Con el imperialismo las viejas corrientes oportunistas llegan a un punto de maduración tal, - que pasan a ser un instrumento organizado de la burguesía en el seno del movimiento obrero. Con el imperialismo se llegan a formar también verdaderos "partidos obreros burgueses".

El oportunismo - dice Lenin - "es el sacrificio de los intereses vitales de las masas en aras de los intereses momentáneos de una minoría insignificante de obreros, o dicho de otro modo, la alianza entre una parte de los obreros y la burguesía contra la masa proletaria". El contenido ideológico y político fundamental del oportunismo es siempre - el mismo: la colaboración de clases.

Su base material es precisamente la alianza de esas capas de obreros a burguesados con "su" burguesía, en defensa de los intereses oligárquicos - y de sus propios privilegios y en -- contra de los intereses de las amplias masas del proletariado.

Con el imperialismo, el oportunismo llega a un punto de maduración -- tal, que no es posible para el proletariado desarrollar su lucha revolucionaria, sino poniendo en primer término la lucha a muerte contra él. Este principio leninista ha guiado y - debe guiar la lucha del proletariado por su emancipación.

Los oportunistas se caracterizan por levantarse contra la "inevitabilidad del imperialismo", sueñan con - el regreso a la época de la libre -- competencia; "desean" que las superganancias del monopolio no se utilicen para la explotación más despiadada - del proletariado, sino para "incrementar el consumo de las masas"; se levantan contra la inevitable tendencia a la dominación en el imperialis

mo, oponiendo a ella, el deseo pacifista de la "democracia pura", anhelan un mundo de "libertad", paz y concordia (ii en el marco del imperialismo-!!) haciendo suya la doctrina de -- los curas, se declaran por la "paz" a toda costa: hacen todo lo que pueden, por mantener al proletariado en una lucha por el "regreso a la libre competencia", a la "democracia burguesa" de la propia época de despegue del capitalismo: traicionan reiteradamente una y otra vez los intereses del proletariado, con tal de asegurar la autorización policíaca de sus "partidos serios", sus "sindicatos independientes"; renuncian abierta y descaradamente a la lucha revolucionaria por el derrocamiento de la burguesía añoran el paso "pacífico" al socialismo, etc, etc. En definitiva, estos señores desarrollan una política encaminada a "impedir" que el proletariado se "desate". Sus intereses de capa -- privilegiada los unen irremediablemente a la burguesía; sus propios intereses los llevan necesariamente a

defender los intereses oligárquicos. En la época actual, estos "partidos obreros burgueses", llegan a desarrollar incluso una ardua labor policíaca y militar para impedir la lucha revolucionaria del proletariado. Toda su actividad está encaminada a enganar al proletariado, a obscurecerle a éste, la exacerbación de las condiciones en el imperialismo, a embellecer las relaciones burguesas de producción, buscando con ello mellar el filo revolucionario del proletariado. Ah, y cuando el desarrollo político del proletariado les impide lograr tal objetivo, ahí los tenéis -- revelando todos y cada uno de los planes de movilización política de los obreros, anticipando a la burguesía todos y cada uno de los movimientos del ejército revolucionario del proletariado, denunciando implacablemente a los luchadores más destacados, integrando cuerpos represivos, para reprimir la actividad de los combatientes más destacados por la Revolución Socialista. Estos señores son-

capaces de reprimir al proletariado, con tal de "resguardar" su situación de capas privilegiadas. El oportunismo no sólo ha madurado con el imperialismo, sino que ha entrado al -- igual que la política de la oligarquía financiera, en franco estado de putrefacción y descomposición. La política del oportunismo es una y la misma con la política de la oligarquía financiera. Al igual que ésta es irremediabilmente reaccionaria.

¿Qué partidos "obreros burgueses" desarrollan tal política en México? El Partido Comunista Mexicano, los partidarios de "Punto Crítico", El Partido Socialista de los Trabajadores, el Frente Auténtico del Trabajo, etc., etc., ¿Quiénes son los prestigios más destacados de ésta política oportunista? Los Vallejos, los Hebertos, los Aguilar, los Alvarez Garín, los Domínguez, los Arenas, etc., etc. De ésta calaña de sujetos y partidos está repleta la formación social mexicana.

¿De dónde proviene la fuerza de--

esta calaña? Sin duda alguna de su alianza con la burguesía imperialista. Sus servicios a la oligarquía financiera son premiados de mil y una forma: la burguesía autoriza sus revistas "serias", sus sindicatos no menos "serios", le proporciona toda serie de gajes y privilegios económicos y políticos, no pocos de ellos tienen protección policiaca permanente (al igual que cualquier oligarca) etc., etc., Pero podemos incluso dejar a un lado estas cuestiones y analizar tan sólo lo que representa el eje y centro de la "alternativa" que al movimiento obrero propone ésta calaña. El análisis de esa susodicha "Alternativa" dejará suficientemente claro, lo que decimos.

Nadie podrá negar, que la "alternativa" central de estos señores es, la lucha por la "democracia sindical Por más matices que existan, a fin de cuentas siempre viene a caer en lo mismo. Los unos, plantearán como en el caso de Punto Crítico, que es imprescindible la lucha dentro de los--

"sindicatos reaccionarios de la CTM" los otros, como los pescados, que es imprescindible la creación de "sindicatos Independientes"; los partidarios del dominguismo, se inclinan más por la formación de cooperativas, etc ¿Pero a fin de cuentas, cuál es la esencia de ésta lucha? desde el punto de vista material, es la manifestación de la lucha entre diversos "partidos obreros burgueses", por el reparto de las migajas que la oligarquía financiera les proporciona por sus servicios. Sus pugnas, son el resultado inevitable de su afán por obtener la mayor parte de la tajada, cuestión que por supuesto, a las amplias masas del proletariado tiene sin cuidado. Desde el punto de vista político, su lucha se reduce a una simple cosa: la lucha por la autorización policíaca de los organismos políticos de ésta calaña. ¡ Y por esos miserables intereses quieren que el proletariado se parta la crisma! ¿Quién puede desconocer que ésta calaña es pródiga en condenas ver

-bales a sus "enemigos" antes de alcanzar el hueso, y una vez que lo alcanza o para alcanzarlo, pródiga en condenas y toda sarta de actividades represivas contra la corriente revolucionaria del proletariado? Ahí tenéis al pillo de Vallejo, luchando enconadamente por su hueso, queriendo "enfrascar" al gremio ferrocarrilero en una lucha por "montar" al no me nos pillo de Armijo; por un lado, besándole el culo a los Echeverría, por el otro, desarrollando una campaña en contra de los peones de vía, alegando que estos "se adueñan de los intereses de los agremiados", ¿Qué se puede decir del hermano carnal de Nazár el agente Aguilar, que envía a sus delegados a torturar a algunos brigadistas por repartir propaganda "enferma" en la colonia Pancho Villa?

Lenin insiste de una y mil maneras, que el imperialismo implica para la izquierda el paso a las acciones revolucionarias. Que el imperialismo viene a poner a la orden del día para el proletariado revolucionario, el

paso a la lucha por el derrocamiento de la dominación burguesa. Que en la fase del imperialismo es imprescindible poner en alto la Bandera de la Guerra Civil Revolucionaria, que el proletariado revolucionario debe pasar cuanto antes a formar organizaciones ilegales y listas al combate, cubiertas contra toda traición oportunista, capaces de desarrollar la lucha por la destrucción del Estado burgués. Que la táctica del proletariado estriba en armarse para desarmar, derrotar y expropiar a la burguesía decadente y decrepita.

Y precisamente en el imperialismo estos señores con aire de autosuficiencia y magullando unas cuantas frases "marxistas", nos dicen pomposa y solemnemente, que la alternativa central del proletariado es: La "lucha por la democracia sindical". La desvergüenza de estos hijos... del socialchovinismo europeo, difícilmente puede tener algún paralelo en la historia. ¡Querer llevar al proletariado a una lucha por la autorización -

E(4)

de la t... ca
- 25 -

policíaca de las organizaciones de estos pillos!

Ved el carácter agudo y mordaz de la crítica que Lenin desarrolla a principios del siglo contra los agentes del oportunismo que hicieron del partido socialdemócrata en Alemania un "partido obrero burgués", - más aplicada a estos señores: "Era evidente que el paso a las acciones revolucionarias significaba la disolución de las organizaciones legales por la policía, y el viejo partido, desde Legien hasta Kautsky inclusive, sacrificó los objetivos revolucionarios del proletariado al mantenimiento de las actuales organizaciones legales. Por mucho que se quisiera negarlo, el hecho está ahí. - El derecho del proletariado a la revolución ha sido vendido por el "plato de lentejas" de unas organizaciones autorizadas por la ley policíaca vigente". O más adelante: "Les pareció risible que se pudiera y se debiera crear organizaciones revolucionarias clandestinas..." "Esta --

gente ha llegado a imaginarse que - los sindicatos legales, existentes - por gracia de la autorización policíaca, representan un límite, más -- allá del cual no se puede pasar; que se puede concebir, en general, el mantenimiento de esos sindicatos en -- época de crisis como sindicatos dirigentes. Ahí tenéis la dialéctica - viva del oportunismo: el simple crecimiento de los sindicatos legales, la simple costumbre de unos filisteos algo obtusos, aunque concienzudos, a no ser más que llevar libros de contabilidad, ha tenido por consecuencia que el momento de la crisis estos concienzudos filisteos se han convertido en unos traidores, en -- unos tráfugas, en unos estranguladores de la energía revolucionaria de las masas."

Es cierto que ésta crítica les - queda muy grande a todos nuestros - pilluelos, pero no en virtud de que sean "menos oportunistas", sino en virtud de que estos luchan enconadamente por ser una réplica de aqué--

-llos, no logrando ser sin embargo - sino una mala segunda edición. En - efecto: aquéllos señores fuerondirigentes del más sólido partido obrero en un momento determinado en Europa, los nuestros no son sino vulgares competidores de los sindicatos - estatales. Aquéllos traicionaron al - proletariado, estos nacieron con espíritu de policíacas, y es que las instituciones políticas del capitalismo y en particular los sindicatos, - han seguido el sendero que viene a - modificar peculiarmente las cosas. - Los sindicatos ya no son sólo, organizaciones existentes por gracia de la autorización policíaca, sino uno - de los instrumentos represivos fundamentales del Estado burgués. Un - verdadero instrumento coercitivo de la burguesía contra el proletariado que actúa en el seno y fuera de las fábricas, en la simple esfera de la - compra-venta de la fuerza de trabajo, pero de manera especial en la esfera de la lucha política entre las - clases: al lado de la burguesía como

parte de su maquinaria represiva y en contra del proletariado. Luchar en estas condiciones por la "democratización de los sindicatos", sólo puede expresar el vivo interés pequeño-burgués de engañar al proletariado, de castrar su energía revolucionaria, el ideal reaccionario de la "democracia pacífica".

Los sindicatos en el grado actual de desarrollo del imperialismo, han dejado de ser organizaciones de la clase obrera, ya no son ni siquiera organismos obreros dominados por una política oportunista, son en definitiva: organismos de la burguesía parte de la maquinaria represiva del Estado burgués. La transformación cualitativa de estos organismos es total. De los viejos organismos de la clase trabajadora, no queda nada. ¿Alguien lo duda? Con ello solo demuestra ser de la misma calaña de gente de las cuales hablamos. Si pueden los oportunistas que lo demuestran; que el sindicato no es un órgano represivo de la burgue

-sía contra el proletariado; que no es un órgano coercitivo para reprimir al trabajador, para espolpearlos a que produzcan más trabajo excedente para el capital; que no es la manifestación específica y particular del ejército industrial de vigilancia en las fábricas en la época del imperialismo; que no hace hasta lo indecible por propiciar y alimentar la competencia entre los trabajadores; que no es instrumento del capital para hacer descender el precio de la fuerza de trabajo por debajo de su valor, que los burocratas sindicales no viven al igual que los funcionarios del Estado a expensas de los impuestos, etc, etc, ¡ Que lo hagan si pueden!

Se nos dirá de inmediato que los "sindicatos independientes" son otra cosa. Y nosotros lo negamos rotundamente y categóricamente. Son una y la misma cosa, independientemente de que alcancen una menor tajada de las prebendas de la burguesía, e independientemente de que sustituyan el cinismo

de Velázquez por las frases melodramáticas de Domínguez. Los obreros que han sufrido en carne propia la política de ésta calaña, nos darán una y mil veces la razón, Y eso nos basta.

LA POLITICA DE LOS DEMOCRATAS, APERTUROS, INSURGENTES, SINDICALES Y DEMAS YERBAS, ES LA POLITICA DEL OPORTUNISMO EN EL IMPERIALISMO, ES -- POR TANTO LA POLITICA DE LA OLIGARQUIA FINANCIERA. LA LUCHA CONTRA EL IMPERIALISMO, SUPONE Y REQUIERE DE UNA LUCHA A MUERTE TAMBIEN CONTRA EL OPORTUNISMO. LOS DEMOCRATAS DEBEN CAER JUNTO CON LA OLIGARQUIA FINANCIERA A LA CUAL DEFIENDEN.

El régimen burgués de propiedad atraviesa internacionalmente por una crisis que aún no ha madurado. Esta viene a agravar aún más la situación de opresión y miseria del proletariado. De frente a ella el proletariado debe conocer cuál es la base y esencia de su política y cuál la actitud que debe adoptar frente al actual desarrollo de la crisis. Lenin había dicho, que "la necesi

dad del imperialismo implica para la izquierda la necesidad de acciones revolucionarias". Y es que el imperialismo viene a poner para el proletariado a la orden del día y en primer plano, la lucha por el derrocamiento de la dominación burguesa. Con el imperialismo, las relaciones burguesas de producción llegan a un punto de madurez y putrefacción tal, que deben ser destruidas. El imperialismo es la política de una clase agonizante y decrepita que debe morir, que sólo merece perecer. Las crisis del imperialismo crean a su vez las condiciones materiales, sobre las cuales se desarrolla una situación revolucionaria en diversidad de países. Con el desarrollo de la actual crisis, la gestación de esta situación revolucionaria en algunos países es un hecho. En México, el desarrollo de los acontecimientos apunta en esta dirección. El proletariado debe aprovechar esta situación para derribar a su adversario. Debe encausar toda su energía en ésta y no en otra -

dirección. El derrocamiento de la dominación burguesa, es para el proletariado un objetivo inmediato que debe realizar.

La actitud que el proletariado en México debe adoptar ante el actual desarrollo de la crisis, debe estar guiado por los siguientes principios:

PRIMERO. El proletariado debe ser consciente de que "el movimiento socialista no puede vencer dentro del viejo marco de la patria". El marxismo revolucionario ha declarado en todo momento que el "proletariado no tiene patria". Ha puesto siempre en el eje y centro de su táctica, la unidad del proletariado internacional. Con el imperialismo estos principios fundamentales del marxismo, alcanzan su expresión más acabada. El proletariado en México debe desarrollar su lucha en unidad indisoluble con el proletariado internacional.

SEGUNDO. El proletariado debe reconocer que el enemigo principal a derrotar, está dentro del propio país.

La tarea fundamental del proletariado en aquellos países en donde aún subsisten las relaciones burguesas de producción, es el derrocamiento de la burguesía en su propio país. El proletariado en México, solo tiene un modo de expresar su solidaridad con el movimiento revolucionario del proletariado a nivel internacional: Desarrollando una lucha implacable por el derrocamiento de la dominación de la burguesía imperialista en México.

TERCERO. El proletariado debe reconocer, que la solución a las contradicciones que las relaciones burguesas de producción y en particular el imperialismo engendran, es la Revolución Socialista. La situación de penuria, miseria y opresión política que la burguesía sostiene sobre la inmensa mayoría de la población y junto a ella, el sojuzgamiento nacional; se ven agravados y agudizados por el desarrollo de la actual crisis imperialista. Y muy a pesar de lo que diga la burguesía y todos sus corifeos se agravará aún más. Esta situación sólo

puede ser transformada sobre la base del derrocamiento de la dominación burguesa. De frente al desarrollo de la crisis, ante la cercanía de una situación revolucionaria, el proletariado en México debe poner en alto la Bandera de la Guerra Civil Revolucionaria. El eje y centro de la táctica del proletariado en el imperialismo es ésta. La Guerra Civil Revolucionaria es el instrumento fundamental con el cual el proletariado barrerá la dominación burguesa en el país.

El programa práctico e inmediato que la Liga Comunista 23 de Septiembre propone al proletariado, ante el actual desarrollo de la crisis, es el siguiente:

PRIMERO. Fortalecer, desarrollar, ampliar y agudizar las acciones revolucionarias de masas, las jornadas de agitación y combate, las manifestaciones "enfermas", con el objeto de hostigar al enemigo burgués, de minar su fuerza, y al mismo tiempo, de consolidar la fuerza propia, atrayendo a

más y más destacamentos a la lucha revolucionaria, consolidando un sólido y potente movimiento nacional -- único de clase, que prepare al proletariado para la insurrección y que asegure el desarrollo de la Guerra Civil Revolucionaria.

SEGUNDO. Crear, consolidar y desarrollar organizaciones clandestinas e ilegales (principalmente comités de lucha armados), capaces de asegurar la conformación inmediata de un sólido y potente Partido y Ejército Revolucionario del Proletariado y con ello, la constitución del proletariado en México como una clase organizada y armada, capaz de barrer con las más sólidas fortalezas enemigas, capaz en fin, de derrotar política y militarmente a la burguesía imperialista en el país.

CAMARADAS OBREROS:

La sociedad capitalista atraviesa internacionalmente por una crisis general. Los efectos de ésta hacen estremecer los cimientos del ré

gimen burgués de propiedad. Esta crisis es la manifestación clara y evidente del grado de putrefacción alcanzado por las relaciones burguesas de producción. La burguesía intenta salvarse de su inevitable -- muerte, haciendo la situación del proletariado aún más insoportable: intensifica la explotación económica, agudiza la opresión política. Los obreros debemos poner en alto, ante ésta crisis, la Bandera de la Guerra Civil Revolucionaria. Solo la lucha por el derrocamiento de la dominación burguesa, la lucha encaminada a la conquista del poder político por el proletariado, puede liberar del yugo del capital a los obreros. Los proletarios debemos enterrar las podridas relaciones burguesas de propiedad.

En todos lados, se incorporan a la lucha más y más destacamentos, en todos lados nuestros hermanos de -- clase se levantan contra la esclavitud asalariada. Nuestros hermanos -- más combativos, como los obreros --

agrícolas de Sinaloa, son reprimidos ferózmente por la burguesía. La burguesía como bestia acosada de muerte intensifica su represión militar.

Nuestro movimiento aún es débil, -- pero los obreros tenemos la capacidad de transformar éste movimiento -- en un movimiento capaz de derrotar a la burguesía. Basta con que para ello organicemos un potente movimiento nacional único, que consolidemos un potente y sólido partido y ejército revolucionario, que hagamos convergir -- todas nuestras luchas, en un único y potente movimiento contra la clase -- enemiga.

No vale la pena desperdiciar la -- energía revolucionaria en la lucha -- por unas cuantas migajas, es preciso enfocarlas hacia la destrucción de -- la esclavitud asalariada, y para ello es preciso poner en primer plano la -- necesidad de una lucha política, la -- necesidad de la Guerra Civil Revolucionaria.

Los proletarios todos debemos levantarnos como un sólo hombre y desa

Desarrollar una JORNADA NACIONAL DE AGITACION Y COMBATE, no de uno, sino de muchos días, encaminada a hostigar al enemigo burgués, a minar su fuerza, y con ello prepararnos para la insurrección.

¿Qué debemos hacer pues? Desarrollar enérgicas acciones revolucionarias de masas: paros y huelgas políticas, manifestaciones combativas, mítines por doquier reclamando la lucha contra el Estado burgués, por la destrucción de la esclavitud asalariada, combates en todos lados para desarmar a la burguesía y armarnos, para minar la fuerza militar de la burguesía, ajusticiando chotas, charros, orejas, etc, para expropiar a la burguesía los recursos monetarios y materiales necesarios para la lucha, para liberar a nuestros camaradas más combativos.

El proletariado revolucionario sabe cómo desarrollar éstas jornadas. Hoy debe hacer que sean muchas veces más vastas y enérgicas. No importa si el precio que tenemos que pagar

es alto. No es hora de lamentaciones. La experiencia que adquirimos pagará con creces las dolorosas e indignantes pérdidas. Han caído muchos camaradas en el camino; seguramente caerán aún mucho más. La lucha contra el capital, no puede ser ni fácil ni dulce. Pero el proletariado nada tiene que perder más que sus cadenas y tiene en cambio un mundo que ganar. Debemos evitar emplear nuestras energías en pequeñeces, pero debemos reforzar nuestra preparación para la insurrección. Y solo desarrollando jornadas de agitación y combate nos prepararemos para el asalto definitivo a la fortaleza enemiga.

¡¡PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIDOS !!

BRIGADA ROJA

LIGA COMUNISTA 23 DE SEPTIEMBRE